

El kilómetro 270 de la carretera nacional que enlaza **Puerto Lápice** y **Herencia** será recordado tristemente durante mucho tiempo. El pasado sábado día 9, un trágico suceso conmocionó **Villarta de San Juan** y **Villarrubia de los Ojos**. Una furgoneta, tras invadir la calzada contraria, chocó frontalmente contra un coche provocando un accidente que se cobró cuatro víctimas mortales, tres heridos graves y uno leve. Ocho jóvenes -seis de **Villarta** y dos de **Villarrubia**, de edades comprendidas entre los 17 y los 26 años, se vieron envueltos en el siniestro.



Tras el funeral en la parroquia Nuestra Señora de la Paz, los féretros fueron trasladados al cementerio para la celebración del sepelio.

PABLO DIAZ.P

Cuatro jóvenes de Villarrubia y Villarta mueren en la carretera

Cogieron el coche como otras veces para ir a Herencia a tomar unas pizzas. **Gonzalo**

acababa de cerrar "El Quiosko", serían las once y pico de la noche, se subieron los seis al coche y al cabo de unos minutos... una tragedia. No te lo explicas, nunca había ocurrido algo así en Villarta; todo el pueblo está impresionado".

Tras el funeral celebrado en la mañana del lunes día 11 en la parroquia Nuestra Señora de La Paz, un vecino, visiblemente

triste, comentaba en la plaza de los mártires, abarrotada de familiares y amigos de los fallecidos, lo que era un sentimiento general. Al mismo tiempo, en **Villarrubia de los Ojos**, a tan sólo unos kilómetros de distancia, tenía lugar la misa por el eterno descanso de **Francisco Muñoz Muñoz**, un joven de veinte años muerto en el mismo accidente de tráfico.

●●● CHOQUE FRONTAL

Poco después de la medianoche del sábado día 9, unos conductores informaron a la Guardia Civil de **Herencia** de que se había producido un grave

accidente en las proximidades de la localidad. A las 23:43 horas, según consta en el comunicado oficial emitido por el Gobierno Civil, dos vehículos colisionaron frontalmente en el kilómetro 270 de la carretera N-420 en el tramo comprendido entre los municipios de **Puerto Lápice** y **Herencia**. La distracción fue la causa aducida por el Gobierno Civil para explicar el suceso.

Al parecer, la furgoneta matrícula CR-7629-P, en la que viajaban el conductor **Francisco Muñoz Muñoz**, de 20 años y **Ana Arenas Mora**, de 17, invadió la parte izquierda de la calzada y chocó con el Ford Escort CR-3655-O conducido

Villarta y Villarrubia despidieron con impotencia y dolor a los cuatro jóvenes que murieron en la carretera.